

Les pierres du Puits à Daubin



Photo Roches et Carrières

Ces pierres d'origine du muraillement interne du Puits à Daubin ont été posées soigneusement, mais à sec sans mortier, sauf le joint inférieur plus récent.

C'est l'une des observations qui nous laissent à penser qu'il était éphémère et avait vocation à être déplacé lorsque les ateliers d'extraction dans la carrière eurent été trop éloignés. C'était du reste la règle de nombre de carrières à puits.

Pour pérenniser ces maçonneries d'origine Daubin nous avons jointoyé ces pierres. Ce souci de faire du durable nous éloigne d'une stricte restauration qui nous conduit à utiliser le terme de *restitution* pour nos maçonneries en élévation au-dessus des banquettes du puits. Ces banquettes d'origine en pierres tendres très abimées par les intempéries ont été remplacées par de beaux et vénérables chaperons de récupération en calcaire dur à cérithes bien résistant à l'épreuve du temps.